



## **Comunicado de ¿Dónde Están?-Francia Día Internacional de los Derechos de la Mujer, 2023**

En este Día Internacional de los Derechos de la Mujer y en el año del cincuentenario del golpe de Estado civil y militar del 27 de junio de 1973, la asociación ¿Dónde Están? de Francia saluda la memoria de las mujeres que lucharon contra el terrorismo de Estado en Uruguay (1968-1985) y que, asesinadas o desaparecidas, dieron su vida por un mundo más justo.

Saluda también a todas aquellas que, por haber defendido sus ideas, sufrieron torturas y prisión política, a las que fueron violadas, agredidas y humilladas sexualmente por sus torturadores, a las que les robaron a sus hijos pequeños, a las que quisieron destruir no sólo como militantes, sino como mujeres y como madres.

Saluda especialmente a todas las que siguen luchando por la verdad y la justicia, contra la impunidad y que exigen que los crímenes de violencia sexual de los que fueron víctimas sean finalmente reconocidos y juzgados como tales.

Por último, saluda a todas las mujeres que llevan décadas luchando por los desaparecidos y las desaparecidas, como madres, abuelas, esposas, hermanas y familiares, y cuyas voces deben ser escuchadas, más que nunca.

¡Verdad, Justicia, Memoria!

¡Nunca más terrorismo de Estado!

Asociación ¿Dónde Están? – Francia

Paris, 8 de marzo de 2023

**Association ¿DóndeEstán? (Où sont-ils?), 21 ter rue Voltaire, 75011Paris**

[dondestan.paris@gmail.com](mailto:dondestan.paris@gmail.com)

<http://donde-estan.com>

Facebook : DondeEstan Francia